



Ses 6k followers sur Facebook sont orphelins de lui.

Le [Pr Jean Gatsi](#) n'a plus fait signe de vie, du moins sur les réseaux sociaux, lui qui était pourtant une vraie machine offensive contre Maurice Kamto, le leader du MRC.

Mais où se trouve le Pr Jean Gatsi ? Peut-être seuls les étudiants de l'Université de Dschang pourraient apporter une réponse à cette question, où justement le Pr Jean Gatsi officie depuis quelques mois déjà comme [Doyen de la faculté des sciences juridiques et politiques](#).

Depuis sa nomination il n'a plus fait signe sur Facebook. Une plate-forme qu'il utilisait pourtant avec joie lorsqu'il fallait régler les comptes de celui qu'il considère comme le plus « grand ennemi de la République ».

Sa nomination était perçue par certains comme le fruit de son « [Kamtobashing](#) » lancé sur les réseaux sociaux. A travers ses publications, il exprimait explicitement et avec véhémence sa profonde antipathie envers le leader du MRC.

Les faits ont donné raison au journaliste en exil Cyrille Kemmegne, qui pour lui, le Pr Gatsi, ne cherchait qu'à s'attirer les faveurs du régime en place par ses sorties au vitriol et ses discours de pacotille, teintés de méchanceté, de cruauté, de jalousie et de monstruosité.

Aujourd'hui ayant eu « sa part », cet homme à la grosse gueule peut désormais se la couler douce en attendant une autre cabale contre Maurice Kamto qui pourrait lui garantir, cette fois un poste dans l'exécutif camerounais.